



Antwort zur Anfrage Nr. 1580/2016 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt
betreffend **Ausbesserung Kopfsteinpflaster (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Es gibt in der Mainzer Altstadt keine Stellen, an denen bleibend Natursteinpflaster durch Asphalt ersetzt wird. Bei den beschriebenen Stellen handelt es sich um Provisorien, die während der durch Leitungserneuerungen bedingten Grabungsphase eine möglichst ungestörte Nutzung der Fußgängerzone gewährleisten.

Zu 2.

Alle Grabungsaufbrüche und Reparaturstellen werden nach Abschluss der Leitungsarbeiten fachmännisch wieder mit gleichartigem Natursteinpflaster ersetzt.

Mainz, 17.11.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete